

Madame, Monsieur,

Je tenais à vous remercier pour votre contact. En effet, comme vous je suis en colère contre la politique répressive menée depuis plusieurs années sur les conducteurs ; voiture, motos....

Je partage à 300% vos valeurs de responsabilités qui sont effectivement le seul rempart de sécurité.

Vous répondre par mail serait trop long. Je préfère soit une conversation téléphonique, soit une rencontre. C'est de loin ce que je préférerais. Vous avez sûrement dans le secteur un représentant de votre association.

Pour ma part, sachez que je suis contre le permis à point qui est tout dans le repressif. Hors, nous le voyons bien, les chiffres de la sécurité routière ne font que progresser. Il y a de plus en plus de mort sur nos routes.

Je me ferais un plaisir d'échanger avec vous à ce sujet. J'ai plein d'idées à échanger avec vous pour que, nos routes ne soient plus, ni des cimetières, ni une succursale des impôts.....

Recevez, Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.

Nathalie Genand

Candidate aux Législatives

Haute Savoie

3ème Circonscription.